



TEILNAHMEBEDINGUNGEN „LITEF START-UP CHALLENGE 2022“

(EN) **TERMS AND CONDITIONS OF PARTICIPATION "LITEF START-UP CHALLENGE 2022".**

MIT DER TEILNAHME AN DER „LITEF START-UP CHALLENGE 2022“ AKZEPTIEREN SIE DIESE TEILNAHMEBEDINGUNGEN.

(EN) BY PARTICIPATING IN THE "LITEF START-UP CHALLENGE 2022" YOU ACCEPT THESE CONDITIONS OF PARTICIPATION.

(English version as marked by (EN), German version is original & therefore legally binding)

ALLGEMEINE INFORMATIONEN

(EN) GENERAL INFORMATION

Das Unternehmen **Northrop Grumman LITEF GmbH** („LITEF“ oder „Veranstalter“) aus Freiburg im Breisgau startet das neue Format „**LITEF Start-up Challenge 2022**“. Dieser in Berlin ausgetragene Gründungswettbewerb bietet allen Start-ups und potentiellen Gründern die Gelegenheit in den Kategorien „Start-up“ und „Challenge“ ihre Idee vor einer fachkundigen und prominent besetzten Jury zu präsentieren sowie neben einem ehrlichen und konstruktiven Feedback Geldpreise zu erhalten.

LITEF sucht daher Gründerinnen und Gründer sowie Start-ups mit innovativen Ideen, Lösungen, Technologien und Geschäftsmodellen aus dem Bereich Avionik und Virtualisierung.

(EN) The company **Northrop Grumman LITEF GmbH** ("LITEF" or "Organiser") from Freiburg im Breisgau is launching the new format "**LITEF Start-up Challenge 2022**". This start-up competition, held in Berlin, offers all start-ups and potential founders the opportunity to present their idea in front of an expert and prominent jury in the categories "Start-up" and "Challenge" and to receive cash prizes in addition to honest and constructive feedback.

LITEF is therefore looking for founders and start-ups with innovative ideas, solutions, technologies and business models in the field of avionics and virtualisation.

Die Teilnahme am Wettbewerb ist kostenlos.

(EN) Participation in the competition is free of charge.

Das Start-up / die Gründerin / der Gründer hat zum Zeitpunkt des Wettbewerbs nicht länger als 5 Jahre an der konkreten Umsetzung der Geschäftsidee gearbeitet, befindet sich in der Projekt- bzw. Vorgründungsphase oder wurde bzw. hat bereits gegründet.

(EN) At the time of the competition, the start-up / founder must not have been working on the concrete implementation of the business idea for longer than 5 years, must be in the project or pre-foundation phase or must have already been founded.

TEILNAHME AM WETTBEWERB

PARTICIPATION IN THE COMPETITION

An dem Wettbewerb können alle Interessierten mitmachen, die die Teilnahmebedingungen erfüllen. Das Mindestalter zur Teilnahme beträgt 18 Jahre.

Um an der LITEF Start-up Challenge 2022 teilzunehmen, haben Sie bis 04.08.2022, 23:59 Uhr die Gelegenheit, sich über den EVENTBRITE-Link anzumelden (<https://www.eventbrite.de/e/wearevr-kick-off-create-the-virtual-cockpit-of-tomorrow-tickets-374289188037>) und Ihre Idee per E-Mail an mail@weareVR.berlin zu senden. Die erhobenen Daten werden vertraulich behandelt und ausschließlich an die Jury, die Mentoren, den Veranstalter und die anderen Teilnehmer weitergegeben, sofern dies zur Durchführung der LITEF Start-up Challenge 2022 notwendig ist.

Die von Ihnen eingereichten Unterlagen und gemachten Angaben werden durch einen Vertreter von LITEF geprüft und inhaltlich bewertet. Danach erfolgt eine Einladung durch LITEF an maximal 30 Bewerberinnen und Bewerber zur Teilnahme am Wettbewerb.

(EN) The competition is open to all interested parties who meet the entry criteria. The minimum age for participation is 18 years.

To take part in the LITEF Start-up Challenge 2022, you have until 04.08.2022, 23:59, to register via the EVENTBRITE link (<https://www.eventbrite.de/e/wearevr-kick-off-create-the-virtual-cockpit-of-tomorrow-tickets-374289188037>) and send your idea by email to mail@weareVR.berlin. The data collected will be treated confidentially and will only be passed on to the jury, the mentors, the organiser and the other participants if this is necessary for the implementation of the LITEF Start-up Challenge 2022.

The documents you submit and the information you provide will be reviewed and evaluated by a representative of LITEF. LITEF will then invite a maximum of 30 applicants to take part in the competition.

AUSSCHLUSS VON DER TEILNAHME

(EN) EXCLUSION FROM PARTICIPATION

Der Veranstalter des Wettbewerbs LITEF Start-up Challenge 2022 behält sich das Recht vor, Bewerbungen vom Wettbewerb LITEF Start-up Challenge 2022 auszuschließen, falls diese gegen die allgemeinen Teilnahmebedingungen verstoßen.

Von der Teilnahme ausgeschlossen werden können insbesondere Teilnehmende,

- (1) die unwahre Angaben zur Person machen,
- (2) die sich durch Manipulation anderweitig Vorteile verschaffen, oder
- (3) deren beigetragene Inhalte gegen einschlägige gesetzliche oder behördliche Bestimmungen verstoßen.

(EN) The organiser of the LITEF Start-up Challenge 2022 reserves the right to exclude applications from the LITEF Start-up Challenge 2022 competition if they violate the general conditions of participation.

In particular, participants may be excluded from the competition if they

- (1) who provide false personal information,
- (2) who otherwise gain an advantage through manipulation, or
- (3) whose contributed content violates relevant legal or regulatory provisions.

BEWERTUNG DER UNTERLAGEN

(EN) EVALUATION OF SUBMISSIONS

Um am finalen **Pitch Event am 19.08.2022** teilzunehmen, müssen Sie bis 17.08.2022, 22:00 Uhr Ihre Ergebnisse dem Veranstalter bereitstellen. Jedes Team muss folgende Ergebnisse einreichen:

- Eine PowerPoint Präsentation, welche das Projekt und alle Teammitglieder mit einer kurzen Biografie und Rollenbeschreibung im Team vorstellt
- Eine Liste der verwendeten APIs, SDKs, Frameworks und Softwarebibliotheken, welche für das Projekt verwendet wurden

Jedes Team kann weiterhin folgende Ergebnisse einreichen:

- Eine Liste der speziellen Hardware, welche für das Projekt verwendet wurde
- Einen Link auf ein Video oder Fotos, welches bzw. welche den Prototypen zeigen
- Einen Link auf ein Github Repository mit den Quellcodes

Die Unterlagen müssen per Download-Link oder per E-Mail an mail@weareVR.berlin bereitgestellt werden. Die von Ihnen eingereichten Unterlagen und gemachten Angaben werden durch einen Vertreter von LITEF geprüft und inhaltlich bewertet. Danach erfolgt eine Einladung durch LITEF an die Teilnehmer des finalen Pitch Events, welcher am 19.08.2022 stattfindet.

(EN) In order to participate in the Final **Pitch Event on 19.08.2022**, you must submit your results to the Organiser by 17.08.2022, 22:00 hrs. Each team must submit the following deliverables:

- A PowerPoint presentation introducing the project and all team members with a short biography and role description in the team.
- A list of APIs, SDKs, frameworks and software libraries used for the project.

Each team can also submit the following deliverables:

- A list of the specific hardware used for the project.
- A link to a video or photos showing the prototype
- A link to a Github repository with the source codes.

The documents must be provided via a download link or by email to mail@weareVR.berlin. The documents and information you submit will be reviewed and evaluated by a LITEF representative. LITEF will then invite the participants to the final pitch event, which will take place on 19 August 2022.

REGELUNGEN ZUR TEILNAHME AM FINALE

(EN) RULES FOR PARTICIPATION IN THE FINAL

LITEF

Die Anmeldung zum Wettbewerb LITEF Start-up Challenge 2022 begründet keinen Anspruch auf Teilnahme am Finale des Wettbewerbs. Für eine Qualifikation zum Finale ist allein die überzeugende Qualität der Gesamtidee auf Grundlage der zuvor eingereichten Unterlagen entscheidend.

Wenn Sie eine Einladung zum finalen Pitch-Event erhalten haben, haben Sie die Gelegenheit per 20-30-minütiger Präsentation die Jury beim **Finale am 19.08.2022 in The Drivery, Mariendorfer Damm 1, 12099 Berlin** von Ihrer Idee zu überzeugen. Die Jury entscheidet über die Vergabe der Wettbewerbspreise beim Finale des Wettbewerbs. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

(EN) Registration for the LITEF Start-up Challenge 2022 competition does not constitute an entitlement to participate in the final of the competition. To qualify for the final, the convincing quality of the overall idea based on the previously submitted documents is decisive.

If you have received an invitation to the final pitch event, you will have the opportunity to convince the jury of your idea in a 20-30 minute presentation at **the final on 19 August 2022 at The Drivery, Mariendorfer Damm 1, 12099 Berlin**. The jury will decide on the awarding of the competition prizes at the final of the competition. There is no right of appeal.

REGELUNGEN ZU GEWINNEN UND ZUR AUSWAHL VON PREISTRÄGERN

(EN) RULES ON WINNING AND SELECTING PRIZEWINNERS

Im Rahmen des Wettbewerbs LITEF Start-up Challenge 2022 wird eine begrenzte Anzahl an Geldpreisen vergeben (1. Platz: 5.000 €, 2. Platz: 3.000 €; 3. Platz 2.000 €). Informationen über die Preise werden auch auf der Webseite <https://www.weareVR.berlin> veröffentlicht.

(EN) A limited number of cash prizes will be awarded in the LITEF Start-up Challenge 2022 competition (1st place: €5,000; 2nd place: €3,000; 3rd place €2,000). Information about the prizes will also be published on the website <https://www.weareVR.berlin>.

AUSZAHLUNG DER PREISGELDER

(EN) PAYMENT OF THE PRIZE MONEY

Die Auszahlung der Preisgelder findet im Jahr 2022, nach Abruf durch die jeweiligen Gewinnerinnen und Gewinner, statt.

(EN) The prize money will be paid out in 2022, after being claimed by the respective winners.

EINVERSTÄNDNISERKLÄRUNG DATENSCHUTZ

(EN) DECLARATION OF CONSENT FOR DATA PROTECTION

Alle Teilnehmenden erklären sich einverstanden, dass im Rahmen wettbewerbsbezogener Veranstaltungen (Vorgespräche, Preisverleihung o.ä.) Foto- und Videoaufnahmen von allen anwesenden Personen gemacht und diese auch auf den Internetseiten <https://www.weareVR.berlin>, <https://www.thedrivery.com/>, <https://applieddataincubator.com/> und www.litef.de sowie auf den korrespondierenden Social-Media-Auftritten veröffentlicht werden dürfen.

Informationen über die Preisträger darf LITEF zur Veröffentlichung an die Medien weitergeben und diese zusätzlich auf die Website <https://www.weareVR.berlin> stellen.

Weitere Informationen zu den allgemeinen Datenschutzhinweisen unter: <https://www.litef.de/datenschutz>

(EN) All participants agree that in the course of competition-related events (preliminary talks, award ceremony, etc.) photos and videos of all persons present may be taken and published on the websites <https://www.weareVR.berlin>, <https://www.thedrivery.com/>, <https://applieddataincubator.com/> and www.litef.de as well as on the corresponding social media sites.

LITEF may pass on information about the award winners to the media for publication and also post it on the website <https://www.weareVR.berlin>.

Further information on the general data protection information is available at: <https://www.litef.de/datenschutz>.

Sie haben das Recht, auf Antrag unentgeltlich Auskunft über die über Sie gespeicherten personenbezogenen Daten zu erhalten. Zusätzlich haben Sie nach Maßgabe der gesetzlichen Bestimmungen ein Recht auf Benachrichtigung, Berichtigung, Widerruf, Sperrung und Löschung dieser personenbezogenen Daten. Sie haben das Recht sich an eine Datenschutzaufsichtsbehörde zu wenden.

(EN) You have the right to receive information about the personal data stored about you free of charge upon request. In addition, you have the right to notification, correction, revocation, blocking and deletion of this personal data in accordance with the statutory provisions. You have the right to contact a data protection supervisory authority.

SONSTIGE HINWEISE

(EN) OTHER INFORMATION

Alle Teilnehmenden erklären im Rahmen dessen auch ihre grundsätzliche Bereitschaft, im Nachgang zu dieser Challenge nach entsprechender Einladung mit LITEF in Gespräche auf Gegenseitigkeit über eine mögliche kommerzielle Verwertung ihrer im Rahmen der Challenge entstandenen IP-Rechte zu treten.

Alle Teilnehmenden sind für sämtliche Inhalte ihrer Geschäftsidee selbst verantwortlich und übernehmen diesbezüglich die vollständige Haftung bei Urheberrechts-, Nutzungsrechts-, Persönlichkeitsrechts-, Markenrechts- und/oder Namensrechtsverletzungen. LITEF übernimmt keine Verantwortung, Geschäftsideen auf Einhaltung rechtlicher Bestimmungen hin zu überprüfen.

Aus der Teilnahme am Wettbewerb entstehen keine (Rechts-)Ansprüche gegenüber dem Veranstalter (Northrop Grumman LITEF GmbH) und weiteren eventuellen Partnern des Wettbewerbs. Der Veranstalter behält sich vor, Bewerbungen vom Wettbewerb ohne Angabe von Gründen auszuschließen sowie ausgelobte Preise nicht zu vergeben. Ein Abbruch des Wettbewerbs ohne Angabe von Gründen ist möglich und liegt im Ermessen des Veranstalters.

(EN)All participants declare their willingness in principle to enter into mutual discussions with LITEF about the possible commercial exploitation of their IP rights created in the course of the Challenge after the Challenge, following an invitation to do so.

All participants are responsible for all contents of their business ideas and assume full liability in this respect in the event of infringements of copyright, rights of use, personal rights, trademark rights and/or rights to the use of names. LI-TEF assumes no responsibility for checking business ideas for compliance with legal provisions.

Participation in the competition does not give rise to any (legal) claims against the organiser (Northrop Grumman LITEF GmbH) and other possible partners of the competition. The organiser reserves the right to exclude applications from the competition without giving reasons and not to award prizes. Cancellation of the competition without giving reasons is possible and at the discretion of the organiser.

Der Veranstalter behält sich vor, diese Teilnahmebedingungen jederzeit anzupassen.

The organiser reserves the right to amend these conditions of participation at any time.

Freiburg i.Br., den 25.07.2022